

REMERCIEMENTS

Réconfortés par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Jean-Claude VONNEZ

nous vous prions de trouver ici l'expression de notre vive reconnaissance pour nous avoir si chaleureusement entourés. Votre présence, votre message, vos fleurs ainsi que votre don ont rempli nos cœurs d'émotion. Un merci particulier à tous ceux qui l'ont accompagné durant sa maladie. Votre amitié lui a donné force et courage. Merci de tout cœur.

Sa famille

Novembre 2010.